

Dossier de candidature au siège du conseil d'administration de la FICM

Version 1.00 - 224

Motifs

Notre association, située en Suisse au nom de 'Au pays du camping-car', a conscience des problèmes contre lesquels le tourisme en camping-car doit lutter. La Suisse est largement en retard par rapport à la France et l'Allemagne, par exemple, en ce qui concerne les infrastructures et la perception du tourisme en camping-car. Il y a des problèmes importants que le tourisme en camping-car doit résoudre, parmi lesquels ne figurent pas que la problématique du poids ou de la vitesse, mais aussi des problèmes qui ne sont pas encore au cœur des préoccupations du grand public. Il s'agit par exemple des nombreux véhicules neufs sans toilettes, du nombre insuffisant d'emplacements et du comportement parfois irresponsable des camping-caristes eux-mêmes. Ces problèmes, parmi tant d'autres, restent à résoudre à l'avenir. Néanmoins, pour pouvoir présenter des propositions de solutions à l'échelle européenne, il est indispensable de disposer d'une organisation forte qui agisse de façon cohérente et qui ne soit pas divisée sur des détails.

Nous recherchons un dialogue ouvert, équitable et orienté vers des solutions au sein d'une organisation qui soit progressiste.

Les objectifs de notre association suisse au sein de la FICM sont les suivants :

- renforcer la FICM
- combattre la perte de membres
- se rassembler et collaborer
- promouvoir une image professionnelle de la FICM
- élaborer des solutions transfrontalières aux problèmes du tourisme en camping-car

Pour atteindre ces objectifs au sein de la FICM, nous pensons que nous bénéficierons d'un maximum de chances de succès si nous présentons la candidature d'un membre du comité de 'Au pays du camping-car'.

Candidate

Veronika Lévesque, conseillère en organisation

Langues : français / allemand / anglais / espagnol

Européenne convaincue, née aux Pays-Bas, ayant grandi en France et en Allemagne, vivant et travaillant aujourd'hui en Suisse. Elle voyage toute l'année dans son camping-car et navigue régulièrement entre la Suisse, la France et l'Autriche.



Veronika partage les idées de 'Au pays du camping-car' et a assumé différentes fonctions au sein de 'Au pays du camping-car' depuis ses débuts. Elle apporte une contribution précieuse au développement de 'Au pays du camping-car' par ses propos et ses conseils. Le conseil d'administration estime qu'elle est la candidate absolument parfaite pour siéger au conseil d'administration de la FICM.

Au pays du camping-car

'Au pays du camping-car' Suisse est une association au sens des articles 60 et suivants du Code civil suisse. Elle s'engage en faveur d'un plus grand nombre d'aires de stationnement pour camping-cars et de meilleures infrastructures. Elle soutient les particuliers dans la réalisation de pareils projets et conseille les communes et les collectivités dans la réalisation d'aires de stationnement et de stations d'élimination des déchets.

Par son engagement, 'Au pays du camping-car' souhaite contribuer au développement raisonné du phénomène du camping-car. L'objectif est d'inciter les communes à mettre à la disposition des voyageurs en camping-car des terrains attrayants où il est possible de passer la nuit en toute légalité et dans le respect de l'environnement. Il peut aussi bien s'agir de lever l'interdiction de passer la nuit sur les parkings que de créer de nouvelles installations avec toilettes et station d'évacuation des déchets.

'Au pays du camping-car' ne considère pas son initiative comme une concurrence aux campings existants, mais plutôt comme un complément à l'offre touristique d'une région.

Des principes:

Ce à quoi nous travaillons

La Suisse doit devenir un pays touristique attractif pour les voyages en camping-car.

Et c'est ainsi que nous travaillons

Nous soutenons les communes, les organismes publics et les particuliers dans la conception et la réalisation d'aires de stationnement pour WOMO et de leur infrastructure.

Ce pourquoi nous travaillons

Parce que nos membres partagent cette vision, vivent des loisirs mobiles et sont intéressés à le faire dans le respect de la nature et de l'environnement.

Fondé	15.5.2020
Membres	plus de 3200 (Camping-carists suisse)
Répertoires des aires	plus de 400 légal et public
Projet réussi	Camping-car Gourmand avec 170 auberges participantes pendant le gastro-lockdowns